

Au pied de la colline de Cointe dans le quartier du Laveu, un petit parc a été aménagé par la ville de Liège pour les riverains. La plantation d'arbres, l'aménagement d'un terrain de foot, des tables de pique-nique et une aire de jeux permettent aux citoyens de profiter d'un moment de détente. Deux mares alimentées par un écoulement d'eau naturel apportent un peu de biodiversité dans ce lieu.



Des participants ont dégagé le chenal acheminant l'eau du terril vers la plus grande mare. D'autres ont débroussaillé le pourtour de cette première mare. Le chenal reliant celle-ci au deuxième bassin, laissait lui à peine passer l'eau tant les iris jaunes s'y étaient développés. Les adultes, accompagnés des enfants, ont tout ôté, iris et boues, pour que la seconde mare puisse à nouveau être correctement alimentée. L'eau de cette seconde mare avant le passage des volontaires ne se remarquait plus. Un maximum de plants ont été enlevés.





Les sols sont naturellementensemencés. Les iris reviendront. Il faudra intervenir à nouveau pour la bonne conservation des points d'eau.

A part des bouts de bois, des branches, d'autres déchets ne se trouvaient pas dans les deux mares. Ceux-ci ont été rassemblés au pied du parc.

L'opération s'est terminée autour d'un bon vin chaud, de gâteaux et de gaufres. Elle clôtura la saison. Le prochain entretien s'ouvrira probablement en mars à l'île-aux-corsaires, l'occasion pour tous de se retrouver autour d'un projet porteur de sens.



N'hésitez pas à consulter notre agenda pour participer aux prochaines activités.